
人王子合同法律事務所の弁護士さんです。
「水道の民営化・広域化を考える」とい

う本を出されてか ら、各地で 「民営化問

題」について講演されています。水道の

民営化問題についてテレビでも話をされ

ていたのをご覧になった方 も多いと思い

ます。

午後6時30分だ8時30分
市政に碑ん00声を多摩市民0会「
みんなの会」(略称)の 3つの基本

昨年 12月、水道民営イじ法案が強行採決されました。

水道の民営化・ 広域イヒの動きが強められてきています。

また、役所の受付業務をはじめ、様々なところで公共

サービスの民営イヒの動きも出ています。多摩市もlp」外で

はありません。

ほんとうにそれでいいので しょうか。市民の<ら しは

守れるのか…

弁護士の尾林汚匡さんにお話をうかがいます。
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市民の要求実現のため、学習研究・調査
活動等をします。
市民の要求をまとめ、行政に反映するよ
うに運動します。
市政を市民のものにするため市長選挙な
どにも積極的に取り組みます。


